



学校目標 ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成

にこにこ笑顔であいさつ いっしょうけんめい無言で掃除をする やさしさいっぱいなかよくする子
まじめにこつこつ勉強する子 ◎ こころと体をきたえ 進んで運動する子

立派な卒業証書授与式

令和3年3月18日(木)、多くの保護者の皆様方のご臨席を受けて、第74回卒業証書授与式を挙げてまいりました。今年度も、新型コロナウイルス感染拡大防止のために在校生の参加は5年生のみの規模縮小、時間短縮の式でした。しかし、厳粛な中にも感動ある素晴らしい卒業式になりました。

卒業生は、6年間慣れ親しんだ思い出の多い学び舎を巣立っていきました。この1年間、仁比山小学校をリードしてくれた子どもたちです。卒業式でも立派な姿勢・態度で臨んでいました。心も体も大きく成長した子どもたちを見ていると、頼もしい限りで誇りに思います。これからの仁比山を、神崎市を、佐賀県を、日本を、背負う子どもたちです。夢と希望を胸に、様々なことにチャレンジしてほしいと思います。

これまで、地域の多くの皆様のご協力・ご支援をいただき、ここまで来られたものと感謝しています。心より御礼申し上げます。中学校へ旅立つ子どもたちの見守りと応援、今後ともよろしく願いいたします。



次の学年への準備を

令和2年度、「修了式」を行いました。この1年間を振り返り、学校生活での子どもの頑張りや成長にふれました。

子どもたちは、しっかり学び様々な行事や生活の中でたくさんのお話を身に付け、力を付けました。明日から学年末休業(春休み)に入ります。1年間を振り返り、次年度へ向けて毎日を充実させ、新学年への準備を少しずつ進めてほしいと思います。



ありがとうございました。

学校便りも回を重ね、今号が今年度最後のお便りになります。

地域の方々、保護者の方々の温かいたくさんのお支えのおかげで学校づくりに取り組むことができました。

これからも、未来を担う仁比山小学校の子どもたちのためにご協力・ご支援をいただきますようお願いいたします。

ありがとうございました。





校歌

一 朝夕仰ぐ 八天山
 登るに道は 難くとも
 その頂を 極べし
 学びの業も かくてこそ

二 澄みて流るる 城原川
 夜昼分かず 未遠く
 海に向いて 進みゆく
 世に立つ道も かくてこそ

三 正しき方に 志し
 難きを避けず お止みなく
 つとめはげまん もろともに
 教えのままに いそしまん

お世話になりました。

24日、辞任式を行いました。 期間の長短はありますが、仁比山小学校の子どもたちのために一生懸命にがんばっていただいた先生方とのお別れでした。退職・転出する職員は別れを惜しみ、同じように子どもたちも先生たちとの思い出を振り返り、静かに話を聞いていました。先生たちとの別れは哀しくつらい経験ですが、辞任式は子どもたちの心を成長させる行事でもあります。

松尾 純子 先生	退職	城野 瑠衣 先生	鳥栖市立田代小学校
古川 百合子 先生	佐賀県立佐賀西高等学校	寺沢 修一 先生	みやき町立三根東小学校
貞島 史子 先生	神崎市立千代田東部小学校	牛島 美香 先生	基山町立若基小学校